



Nive and the Deer Children

CONCERT / CONCERT

Nive and the Deer Children

Mercredi / Wednesday 26.09
20:00

Originaire de Nuuk, Nive Nielsen, compositrice, musicienne, chanteuse et actrice autochtone (Inuk) du Groenland, a une histoire avec le Canada, où elle a fait des études d'anthropologie. Elle défend également l'héritage des traditions autochtones du Grand Nord dans lesquelles ses chansons sont ancrées. Avec sa musique folk aux accents elfiques et polaires, Nive & The Deer Children nous convie à une forme d'indie inuit tout à fait hors du commun.

Concert présenté à l'occasion de l'exposition de l'artiste autochtone Maria Hupfield, *The One Who Keeps On Giving* (au Centre culturel canadien) et dans le cadre de la Semaine des Cultures Étrangères.

Hailing from Nuuk, Greenland, Nive Nielsen – an Inuk songwriter, musician, singer and actress – has a connection to Canada, where she studied anthropology. She also stands up for the Indigenous traditions of the Far North, from which she draws inspiration for her songs. Nive & The Deer Children invite us to enjoy an evening of extraordinary Inuit indie and magical polar folk.

Concert presented on the occasion of the exhibition by the Indigenous artist Maria Hupfield, *The One Who Keeps On Giving* (at the Canadian Cultural Centre) and as part of the Semaine des Cultures Étrangères.

Plus d'infos / Further information: www.nivenielsen.bandcamp.com

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoté
F-75008 Paris